
 
 

Protokollauszug 
aus der 

64. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 12.10.2022 

 
öffentlich 
Top 3 Gespräch mit der Präsidentin der Filmuniversität Babelsberg Konrad Wolf 

 
 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Oberbürgermeister die Präsidentin der Filmuniver-
sität, Frau Prof. Dr. Susanne Stürmer, die anhand einer Powerpoint-Präsentation (dem Tages-
ordnungspunkt im Ratsinformationssystem als Anlage beigefügt) die Filmuniversität selbst und 
deren erfolgreiche Arbeit vorstellt sowie aktuelle Themen und Perspektiven und das Agieren der 
Uni als Partnerin der Stadt Potsdam darstellt. 
Seitens der Hauptausschussmitglieder wird die erfolgreiche Arbeit der Filmuniversität mehrfach 
unterstrichen und gewürdigt sowie Nachfragen gestellt, wie zur Einbindung in das gegenwärtige 
Baugeschehen am Standort, zur Zusammenarbeit mit dem Filmgymnasium und zur Rolle der 
Ausgründungen.  
Der Oberbürgermeister bedankt sich ausdrücklich bei Frau Prof. Dr. Susanne Stürmer für die 
Informationen und die geleistete Arbeit, die ebenso erfolgreich auch in der Zukunft möglich sein 
solle. 
 
 

 


